



創立150周年

「ふるさとを愛し 思いやりの心もち 目標に向かって粘り強く努力する人」を目指して

新小だより

花巻市立新堀小学校 学校報 令和6年度NO.3 令和6年5月31日

全力！協力！みんなでいっしょにやりぬこう

5月25日（土）に、創立150周年記念の大運動会を開催いたしました。今年度は、地区民運動会第70回記念大会のために新堀体育協会さんのはたらきかけによって結成された音楽隊の方々が、入場行進曲を演奏してくださいました。子どもたちは、力強い演奏に後押しされて、胸を張って堂々とトラックを行進しました。



今年度のスローガンは「全力！協力！みんなでいっしょにやりぬこう」でした。全体練習では、初日から6年生が、パワー全開で下級生に模範を示しました。その姿を見習って、下級生も真剣に練習に励み、日を迫る毎に子どもたちの動きはよくなっていきました。今年は、玉入れもトルネードスピンも全員リレーも、実力が拮抗していました。本番では、勝利を目指して全力で競技・応援に取り組み、最後まで粘り強くがんばる子どもたちでした。神楽では、全校児童が一体となって舞い、会場から大きな拍手をいただくことができました。係の子どもたちは、競技がスムーズに進むように、それぞれの持ち場で懸命に係活動に取り組みました。結果は、赤組が見事優勝に輝きました。勝敗はついても、自分のめあてとスローガンの達成のために努力したことは、確実に一人一人の心身の成長につながっています。閉会式後の子どもたちの表情には、達成感が滲み出ていました。



運動会を開催するにあたり、千刈田神楽保存会の皆様には、多大なるご協力を賜りました。誠にありがとうございました。また、PTAの皆様には、早朝からの会場準備作業並びに終了後の後片付け作業を精力的に行ってくださいました。今年度は、競技に使用する用具の準備や後片付け等にもご協力をいただきました。卒業生も積極的に手伝ってくれて、とても有り難く思いました。創立150周年記念の運動会を大成功に終えることができたのは、皆さまの支えがあったからこそです。心より感謝申し上げます。



タイムカプセル開封式・封印式

運動会終了後、創立130周年記念事業として行ったタイムカプセルの開封式と創立150周年記念事業のタイムカプセル封印式を行いました。式には、当時在籍していた卒業生の方々やその保護者の方々、旧職員の阿部純子先生も出席してくださいました。また、学校運営協議会の高橋会長さんをはじめ6名の委員の方々にもご臨席を賜りました。

創立130周年のタイムカプセルは、20年前の平成16年の運動会の日に封印され、その時に「20年後の運動会の日に開封する」ということが決められていました。タイムカプセルとして使用された金庫は、当時の事業委員長の佐藤千鶴子さん（6年詠丞さん兄弟のおばあ様）が製作されたカバーがかけられ、校長室で保管されてきました。20年の時を経て、伊藤歩美さん（6年麗妙さんのお母さん）の手によって開けられ、伊藤歩美さん、佐藤千鶴子さん、阿部純子先生に手紙を読んだ感想を述べていただきました。その他の方々の手紙については、式後にお渡しいたしました。当時書いた手紙を読み、記憶が鮮明に蘇った方もいたのではないかと思います。新しい一歩を踏み出す勇気や力になったのであれば幸いです。

開封の後には、10年後の自分に宛てて書いた手紙の封印のセレモニーを行いました。代表して、1年佐藤結莉さん、2年佐藤慈貴さん、3年高橋優斗さん、4年菊池紗弥さん、5年菊池珠吏亜さん、6年佐藤公志朗さん、中1高橋琉羽斗さん、保護者畠山覚さん（150周年記念スローガン考案者）、職員齋藤彩先生がコメントを述べ、手紙をタイムカプセル（詠丞さん兄弟のお父さん製作）に入れ、佐藤公志朗さんが錠をかけました。創立150周年のタイムカプセルは、10年後の2034年の運動会に開封します。10年後、みなさんの夢や希望が叶っていることを願うばかりです。式後には、参加者全員で記念撮影をしました。素敵な笑顔が輝いていました。

今回の式を開催するにあたり、記念事業委員会の委員の皆様、ひとかたならぬご尽力をいただきました。事前の準備や式の運営、そして後片付け等を積極的に行ってくださいましたおかげで、無事に終えることができました。本当にありがとうございました。



第1回放課後道場

6月は放課後学習強化月間です。学校では第1回放課後道場を開設します。ご家庭での声かけ等よろしくお願いたします。

○期間 6月3日(月)～28日(金) の月・水・金 ○場所 図書室

○時間 低学年 15:00～15:40 高学年 15:40～16:20

※原則として月・水は副校長、金は校長が担当します。できる限り個別に、宿題や授業の補習等を行います。

※参加を希望したお子さんは、下校時刻が上記の通りになりますので、ご了承願います。